

InternationalMedia

KAMIS 21 APRIL 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO/SETKAB.GO.ID

PRESIDEN MINTA APARAT HUKUM USUT TUNTAS MAFIA MINYAK GORENG

Presiden Joko Widodo memberikan keterangan pers usai menyerahkan bansos di Pasar Bangkal, Sumenep, Jatim, Rabu (20/4). Presiden meminta aparat hukum untuk mengusut tuntas para mafia minyak goreng.

Harga Minyak Goreng Belum Sesuai HET, Presiden Jokowi: Memang Ada Permainan ...

Pemerintah akan bekukan izin usaha perusahaan yang tidak menyalurkan minyak goreng curah bersubsidi. Sanksi juga akan diberikan bagi perusahaan yang menyalurkan minyak goreng curah bersubsidi di bawah target.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengakui bahwa kebijakan pemerintah soal harga eceran tertinggi (HET) minyak goreng curah belum efektif. Sebab, di pasaran, masih

banyak minyak goreng yang dijual dengan harga tinggi.

"Kebijakan-kebijakan kita misalnya penetapan HET untuk minyak curah, kemudian subsidi ke produsen ini kita lihat sudah berjalan beberapa minggu ini belum efektif," kata Jokowi saat berkunjung ke Pasar Bangkal, Kabupaten Sumenep, Jawa Timur, Rabu (20/4).

"Di pasar saya lihat minyak curah banyak yang belum sesuai dengan HET yang kita tetapkan,"

tuturnya.

Atas situasi ini, Jokowi meyakini bahwa ada permainan dalam urusan minyak goreng. Oleh karenanya, ia mengapresiasi Kejaksaan Agung RI yang telah menetapkan 4 tersangka kasus dugaan korupsi izin ekspor minyak goreng.

"Saya minta diusut tuntas sehingga kita bisa tahu siapa ini yang bermain, bisa ngerti," ujarnya.

Kepala Negara mengatakan,

tingginya harga minyak disebabkan karena meroketnya harga crude palm oil (CPO) dunia. Oleh karenanya, produsen cenderung ingin mengekspor barang produksinya karena keuntungan yang didapat dari menjual minyak di luar negeri lebih besar.

Presiden pun mengakui bahwa urusan minyak goreng masih jadi masalah. Namun demikian, pemerintah berupaya meringankan

▶ Bersambung ke hal 11

Pejabat Dilarang Terima Parsel Atau Hadiah Lebaran Lainnya

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengimbau pejabat atau penyelenggara negara agar menolak pemberian parsel atau hadiah dalam bentuk apapun dalam rangka lebaran 2022.

KPK juga meminta instansi pemerintah untuk menerbitkan imbauan internal terkait larangan para penyelenggara negara menerima hadiah menjelang lebaran.

"Menjelang momentum lebaran atau hari raya ini, KPK mengimbau pimpinan KLPD dan BUMN/D untuk memberikan

imbau internal kepada pegawai negeri di lingkungan kerjanya agar menolak gratifikasi baik berupa uang, bingkisan atau parsel, fasilitas, dan bentuk pemberian lainnya yang berhubungan dengan jabatan dan berlawanan dengan kewajiban dan tugasnya," kata Plt Juru Bicara bidang Pencegahan KPK, Ipi Maryati melalui pesan singkatnya, Rabu (20/4).

Jika ada pegawai negeri atau penyelenggara negara yang tidak dapat menolak gratifikasi karena kondisi tertentu, maka wajib

▶ Bersambung ke hal 11

Vaksin Kanker Serviks Gratis untuk Anak

JAKARTA (IM) - Pemerintah akan mewajibkan pemberian vaksin kanker serviks atau Human Papilloma Virus (HPV) secara gratis mulai tahun ini. Proses

pemberian vaksin HPV itu akan dilakukan melalui Kementerian Kesehatan (Kemenkes).

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin mengatakan,

kebijakan itu dilakukan sebagai tindakan pencegahan dan mempromosikan program pemerintah

▶ Bersambung ke hal 11

Korban Salah Tangkap Polsek Tambelang Disiksa 7 Jam hingga Terpaksa Mengaku

JAKARTA (IM) - Komnas HAM telah menyelesaikan pemantauan dan penyelidikan dugaan salah tangkap Polsek Tambelang, Kabupaten Bekasi,

terhadap 4 pemuda yang dituduh terlibat pembegalan pada 2021 lalu.

Keempat pemuda, yakni Fikry, Risky, Abdul Rohman, dan

Randy, saat ini berstatus terdakwa di Pengadilan Negeri Cikarang dan persidangan sudah bergulir.

▶ Bersambung ke hal 11

Sebaran 741 Kasus Baru Covid-19, Tertinggi DKI Jakarta 231 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah melaporkan 741 kasus baru Covid-19 yang tersebar di 31 provinsi. Hingga Rabu (20/4), total kasus Covid-19 di Indonesia telah mencapai 6.042.010, terhitung sejak pengumuman kasus pertama pada 2 Maret 2020.

Berdasarkan data Satuan Tugas Penanganan Covid-19, penambahan tertinggi ada di DKI Jakarta dengan 231 kasus. Kemudian Jawa Barat dengan 158 kasus, dan Banten dengan

85 kasus, Jawa Tengah 57, dan Jawa Timur 41 kasus.

Sementara itu, jumlah yang sembuh setelah dinyatakan terpapar virus Corona bertambah 4.635 orang, sehingga jumlah total pasien Covid-19 yang sembuh hingga Rabu (20/4) menjadi 5.840.945 orang. Kemudian, ada penambahan 37 kasus kematian akibat Covid-19. Dengan demikian, jumlah pasien Covid-19 meninggal

▶ Bersambung ke hal 11



FOTO/ANT

NILAI EKSPOR INDONESIA DI MARET 2022

Pekerja melakukan proses bongkar muat peti kemas di Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta, Rabu (20/4). Badan Pusat Statistik mencatat nilai ekspor Indonesia pada Maret 2022 mencapai USD26,50 miliar atau naik 29,42 persen secara month to month (mtm) dibanding pada bulan Februari 2022 yang sebesar USD20,47 miliar.

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2022 M / 1443 H

Zuhur 11:53 Ashar 15:13 Magrib 17:52 Isya 19:02 Imsak 04:34 Subuh 04:44

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Keindahan kelompok bergantung pada pembinaan diri setiap individunya.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari

3 Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%

*Desain Masker terdaftar
Tali lebih lebar

Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!

Semua Angkutan Umum Disetop Saat Ulah Kakek Kim Jong-Un

PEMERINTAH Korea Utara (Korut) menghentikan operasional semua transportasi umum selama tiga hari untuk memperingati hari lahir pendiri Korut, Kim Il-Sung, atau kakek Kim Jong-Un. Kebijakan ini memicu kecemasan sejumlah warga Korut yang bekerja di transportasi umum.

Seperti dilaporkan Radio Free Asia (RFA), Rabu (20/4), Kim Il-Sung yang meninggal dunia tahun 1994 silam, diketahui lahir pada 15 April dan hari lahirnya selalu diperingati setiap tahunnya sebagai hari libur besar yang diberi nama 'Hari Matahari'.

Pelakuan serupa diberikan kepada Kim Jong-Il -- ayah Kim Jong-Un -- yang hari lahirnya setiap 16 Februari juga diperingati sebagai 'Hari Matahari Bersinar'. Dua hari libur nasional itu memperkuat pengkultusan keluarga Kim yang telah menguasai Korut selama tiga generasi.

Tanggal 15 April tahun ini menjadi peringatan hari lahir Kim Il-Sung ke 110 tahun. Sejumlah sumber di Korut menuntaskan kepada RFA bahwa otoritas Korut menghentikan operasional seluruh bus dan taksi secara nasional selama tiga hari untuk mendorong warga menghadiri acara-acara politik dalam rangka memperingati hari itu.

"Sehari sebelum Hari Matahari kemarin, otoritas di distrik Unsan sepenuhnya membatasi

▶ Bersambung ke hal 11

Warga Panggul Peti Jenazah 9 Km karena Jalan Rusak

KEJADIAN pilu dialami warga Dusun Kajuwain, Desa Wailumung, Kecamatan Talibura. Akibat infrastruktur jalan rusak parah, warga terpaksa berjalan kaki sejauh 9 Km menggotong peti jenazah ke rumah duka di Dusun Kajuwain.

Pasalnya, mobil Ambulans yang mengangkut jenazah Elisabeth Weve tidak bisa melintasi jalan tersebut. Warga pun spontan mengusung peti jenazah. Sedihnya, proses pengusungan peti jenazah di tengah guyuran hujan lebat. Warga menutup peti jenazah dengan sebuah terpal berwarna biru.

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.425,00	14.250,00
SGD	10.712,00	10.402,00
AUD	10.754,00	10.534,00
EUR	15.689,00	15.479,00
HKD	1.877,00	1.797,00
GBP	18.905,00	18.620,00

Rabu 20 April 2022 15.30 WIB